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Evangelho de quinta-
feira: deixar-se
conquistar por Deus

Quinta-feira da 3ª Semana da
Quaresma. “Quando o demônio
saiu, o mudo começou a falar, e
as multidões ficaram
admiradas. Mas alguns
disseram: ‘É por Belzebu, o
príncipe dos demônios, que ele
expulsa os demônios’. Outros,
para tentar Jesus, pediam-lhe
um sinal do céu”. Cristo é a
força que pode tudo. Mas Ele
não pode fazer nada se formos
ingratos, se não reconhecermos
a nossa miséria, e não lhe



pedirmos para entrar em nosso
coração.

Evangelho (Lc 11, 14-23)

Naquele tempo: Jesus estava
expulsando um demônio que era
mudo. Quando o demônio saiu, o
mudo começou a falar, e as
multidões ficaram admiradas.

Mas alguns disseram: “É por Belzebu,
o príncipe dos demônios, que ele
expulsa os demônios.”

Outros, para tentar Jesus, pediam-lhe
um sinal do céu.

Mas, conhecendo seus pensamentos,
Jesus disse-lhes: “Todo reino dividido
contra si mesmo será destruído; e
cairá uma casa por cima da outra.
Ora, se até Satanás está dividido
contra si mesmo, como poderá
sobreviver o seu reino? Vós dizeis
que é por Belzebu que eu expulso os
demônios. Se é por meio de Belzebu



que eu expulso demônios, vossos
filhos os expulsam por meio de
quem? Por isso, eles mesmos serão
vossos juízes. Mas, se é pelo dedo de
Deus que eu expulso os demônios,
então chegou para vós o Reino de
Deus. Quando um homem forte e
bem armado guarda a própria casa,
seus bens estão seguros. Mas, quando
chega um homem mais forte do que
ele, vence-o, arranca-lhe a armadura
na qual ele confiava, e reparte o que
roubou. Quem não está comigo, está
contra mim. E quem não recolhe
comigo, dispersa”.

Comentário

Um homem é libertado de um
demônio que o impedia de falar.

As pessoas ficam admiradas e
surpreendidas.



No entanto, alguns não se alegram
com a cura, não dão graças a Deus.
Pelo contrário, desconfiam da ação
de Jesus Cristo.

Estão tão cheios de si mesmos que
pensam que a salvação deve vir
deles, do que decidem e fazem.

Orgulhosos, tornaram-se mudos e já
não pedem, já não clamam a Deus.

De certa forma, acontece-nos
frequentemente a mesma coisa.
Vamos vivendo sem perceber todas
as graças que Deus nos dá, que é Ele
que nos santifica. Pensamos que
somos os protagonistas, que não lhe
devemos tanto assim.

Orgulhosos, acabamos sendo
ingratos ao Amor de Deus.

E assim, vamos fechando-nos no
egoísmo, vaidade e orgulho. E
deixamos Deus do lado de fora. Mas



então tudo dentro de nós fica fora do
lugar.

Família, amigos, trabalho, descanso.
Tudo fica chato, porque tudo está
deslocado, porque nos colocamos no
centro da nossa vida.

Cristo é a força que pode tudo. Mas
Ele não pode fazer nada se formos
ingratos, se não reconhecermos a
nossa miséria, se não falarmos com
ele, se não lhe pedirmos, até
gritando, que entre em nosso
coração.

É preciso que deixemos Deus
“conquistar-nos”, para que tudo em
nós encontre o seu lugar, para
podermos desfrutar a nossa vida com
autenticidade.
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